

simyo

MI PROPIA TELEFONÍA MÓVIL

Más Ofertas Aquí



Piso en Alquiler Barcelona. ¿Quieres alquilar, vender?, ¡iven!

PVP: 3.000,00 €

Más productos

Lunes 01 de diciembre de 2008 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS Granada

HEMEROTECA >>

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es >> Granada

UNIVERSIDAD

Alumnos de Educación se rebelan contra la secretaría de la facultad

07:16 VOTE ESTA NOTICIA



Estudiantes de este centro, uno de los más masificados de la UGR, denuncian errores y retrasos administrativos, por lo que recogen firmas para pedir soluciones.

JORGE PARADINAS. La Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada (UGR), un recinto que alberga más de cinco titulaciones diferentes y que supera los 3.600 alumnos, no logra quitarse de encima los problemas de masificación fruto de un edificio demasiado pequeño para sus necesidades, una lacra que se remonta en el tiempo.

Hay poco espacio y, por tanto, escasa facilidad para el trabajo, y de ello son víctimas profesores, personal de administración y servicios y, por supuesto, estudiantes. Estos últimos se han hartado de los problemas y los fallos que se han dado en los últimos años en la secretaría del centro y, por ello, durante el último mes han recogido cientos de firmas para pedir soluciones a la UGR.

La gota que ha colmado el vaso es, según explicó un alumno de este centro, los problemas que se dieron a principios de curso en el proceso de matriculación, en que se produjeron varios fallos que tuvieron que ser posteriormete subsanados con las consiguientes molestias para los jóvenes, que tuvieron que realizar nuevamente los trámites.

La campaña organizada por los alumnos, de hecho, se ha denominado "¿Has alterado o te han alterado?", en relación con esta circunstancia. El escrito, que recoge más de 300 firmas, muestra el malestar de muchos estudiantes. Ana, una de ellos, comentó que "realizar un cambio de clase o cualquier otro trámite, por mínimo que sea, supone perder varios días y en muchas ocasiones aguardar una cola interminable". Una opinión que es compartida por muchos de sus compañeros. La intención de los estudiantes es que el Rectorado de la UGR conozca la situación y pueda aportar soluciones.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA >>

IMPRIMIR PÁGINA >>

AUMENTAR TEXTO >>

REDUCIR TEXTO >>

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto: [input field]

Nombre: [input field]

ENVIAR COMENTARIO

Más Ofertas Aquí



Orange Contrato Sony-ericsson W350i Es el momento de cambiar de móvil.

PVP: Gratuito



Loft Alquiler en Barcelona El portal inmobiliario lider.

PVP: 650,00 €



Piso San Vicente del Expocasa, tu portal inmobiliario.

PVP: 194.603,00 €

Curso Educación Infantil

Trabaja en guarderías y escuelas infantiles como Educador infantil.

Curso Educación Granada

Curso Educación infantil en Granada Curso con Practicas y Bolsa Empleo



BLOGS

La pulpería Dani R. Moya

Desde el diván Matías Ochoa

Con otro acento Ana C. Fuente

Ventajas de la vida corsara César Requesens

Mis otras fotos Juan Palma

MECA_DAS José Antonio Meca

CONÓZCANOS: CONTACTO | LOCALIZACIÓN

PUBLICIDAD: TARIFAS | CONTRATAR